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Accordo tra Ferrovie del Gargano e 
MarinoBus. “Previsti benefici per i viaggiatori 
non solo pugliesi” 
Annunciato patto commerciale per la condivisione, la 
valorizzazione e lo sviluppo delle rispettive reti di collegamenti a 
lunga distanza 
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Ferrovie del Gargano s.r.l., attualmente la realtà più significativa della Provincia di Foggia in ordine al trasporto pubblico, e 
Marino s.r.l., azienda pugliese di trasporto passeggeri su gomma anche a livello internazionale, annunciano di aver siglato un 
accordo commerciale per la condivisione, la valorizzazione e lo sviluppo delle rispettive reti di collegamenti a lunga distanza. 

Dal mese di giugno 2018 l’accordo consentirà, infatti, di ampliare la rete di destinazioni e fermate che quotidianamente 
collegheranno il Gargano con molte altre città italiane ed europee, offrendo un servizio sempre più attento alle esigenze dei 
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viaggiatori. “Con questo nuovo accordo confermiamo la volontà di unire le nostre forze a quelle di altre società che, come 
noi, ottengono i propri risultati aziendali senza venire mai meno ai valori di qualità, tradizione, sviluppo e territorialità che le 
contraddistinguono. Con MarinoBus creiamo una sinergia, in un settore peraltro molto frammentato, finalizzata 
all’incremento della competitività mediante l’ampliamento delle destinazioni raggiunte e l’innovazione dell’offerta di servizio 
pubblico, come già resa verso l’aeroporto di Roma-Fiumicino”, spiega Vincenzo Scarcia Germano, Presidente di Ferrovie 
del Gargano. 

Percorso aziendale condiviso con la MarinoBus. “In un mercato dei trasporti sempre più dinamico e concorrenziale diventa 
fondamentale compiere le giuste scelte strategiche per affrontare al meglio le nuove e complesse sfide poste agli operatori del 
settore. Per vincerle, la nostra azienda è da tempo determinata a selezionare partnership qualificate e così incrementare 
costantemente la soddisfazione dei propri passeggeri. In questo senso, siamo lieti del nuovo accordo con Ferrovie del 
Gargano proprio perché è una realtà cui ci lega una comune visione del business e del modo con cui operare sul 
mercato”, aggiunge Gerardo Marino, Amministratore Unico di MarinoBus. 

L’accordo tra le due storiche realtà imprenditoriali pugliesi è stata già oggetto di una breve cerimonia di presentazione che – 
oltre alla presenza dei vertici di Ferrovie del Gargano e MarinoBus – ha registrato la partecipazione di Gianni Rotice, 
Presidente dell’Associazione Industriali di Capitanata, che ha voluto testimoniare il proprio sostegno all’iniziativa. 

Ferrovie del Gargano 

Con sede legale e Direzione Generale a Bari e sedi operative a San Severo e Foggia, le Ferrovie del Gargano rappresentano 
oggi la realtà più significativa della Provincia di Foggia in ordine al trasporto pubblico, grazie a tre tipologie di servizio per un 
tale di circa 14 milioni di chilometri l’anno: Ferroviario, Automobilistico regionale e Automobilistico statale. 

L’offerta comprende: 2 linee ferroviarie locali, 4 autolinee di interesse nazionale, 18 autolinee di interesse regionale, 47 
autolinee di interesse della Provincia di Foggia, 2 servizi di trasporti urbano (autonomamente o in partnership, nei comuni di 
San Servero e Manfredonia), 6 licenze di noleggio da rimessa per autobus con conducente e, persino, 1 agenzia di viaggi. 

Maggiori informazioni su www.ferroviedelgargano.com 

MarinoBus 

Marino Srl, con sede ad Altamura (BA) è attiva da 60 anni nel settore del trasporto su gomma ed è oggi – con il brand 
MarinoBus – una realtà di riferimento a livello nazionale, la cui crescita è costantemente orientata all’alta qualità del servizio 
in linea con i migliori standard internazionali. 

Nata originariamente come operatore al servizio del territorio pugliese e lucano, negli anni si è prima consolidata in numerose 
aree della nostra Penisola e ha poi proposto i suoi servizi anche oltreconfine. 

MarinoBus, con oltre 6.000 collegamenti, oggi serve infatti più di 200 destinazioni – tra cui Zurigo, Francoforte, Colonia, 
Stoccarda, Lussemburgo, Grenoble e Lione – grazie a 150 autisti, 170 automezzi di proprietà e 3.000 biglietterie 
convenzionate. 
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INSIEME LA RETE FERROVIARIA E QUELLA AUTOMOBILISTICA SI COORDINANO PER UN MIGLIOR SERVIZIO

Trasporti, il Gargano è più vicino
Intesa tra Ferrovie e Marino bus per nuovi collegamenti

l ALTAMURA. Ferrovie del Gargano e Ma-
rino, azienda pugliese di trasporto passeggeri su
gomma anche a livello internazionale, siglano
un accordo commerciale per la condivisione, la
valorizzazione e lo sviluppo delle rispettive reti
di collegamenti a lunga distanza.

Dal mese di giugno 2018 l’accordo consentirà
di ampliare la rete di destinazioni e fermate che
quotidianamente collegheranno il Gargano con
molte altre città italiane ed europee, offrendo un
servizio sempre più attento alle esigenze dei
viaggiatori. «Con questo nuovo accordo - spiega
Vincenzo Scarcia Germano - presidente di
Ferrovie del Gargano - confermiamo la volontà
di unire le nostre forze a quelle di altre società
che, come noi, ottengono i propri risultati azien-
dali senza venire mai meno ai valori di qualità,
tradizione, sviluppo e territorialità che le con-
traddistinguono. Con MarinoBus creiamo una
sinergia, in un settore peraltro molto fram-
mentato, finalizzata all’incremento della com-
petitività mediante l’ampliamento delle desti-
nazioni raggiunte e l’innovazione dell’offerta di
servizio pubblico, come già resa verso l’ae-
roporto di Roma-Fiumicino».

Percorso aziendale condiviso con la Mari-
noBus. «In un mercato dei trasporti sempre più

dinamico e concorrenziale - aggiunge Gerardo
Marino, Amministratore unico di MarinoBus -
diventa fondamentale compiere le giuste scelte
strategiche per affrontare al meglio le nuove e
complesse sfide poste agli operatori del settore.
Per vincerle, la nostra azienda è da tempo
determinata a selezionare partnership quali-
ficate e così incrementare costantemente la
soddisfazione dei propri passeggeri. In questo
senso, siamo lieti del nuovo accordo con Fer-
rovie del Gargano proprio perché è una realtà
cui ci lega una comune visione del business e del
modo con cui operare sul mercato».

Le Ferrovie del Gargano coprono 14 milioni di
chilometri l’anno. L’offerta comprende: 2 linee
ferroviarie locali, 4 autolinee di interesse na-
zionale, 18 autolinee di interesse regionale, 47
autolinee di interesse della Provincia di Foggia,
2 servizi di trasporti urbano (autonomamente o
in partnership, nei comuni di San Servero e
Manfredonia), 6 licenze di noleggio da rimessa
per autobus con conducente e, persino, 1 agenzia
di viaggi. Marino è attiva da 60 anni nel settore
del trasporto su gomma, con oltre 6.000 col-
legamenti, oggi serve infatti più di 200 de-
stinazioni - tra cui Zurigo, Francoforte, Colonia,
Stoccarda, Lussemburgo, Grenoble e Lione.
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UNIVERSITÀ DI FOGGIA
PRODOTTI FRESCHI PRONTI ALL’USO

Colelli coordinatore
al MacFrut di Rimini
Docente di Agraria guida la vetrina dedicata alla IV Gamma

l L’Università di Foggia in evidenza al
MacFrut. Il coordinamento scientifico
della vetrina nazionale dedicata ai pro-
dotti di IV Gamma, in programma dal 9
all’11 maggio alla Fiera di Rimini è stato
affidato al prof. Giancarlo Colelli, ordi-
nario di Impianti per le operazioni po-
st-raccolta al dipartimento di Scienze
agrarie, degli alimenti e dell’ambiente di
UniFg. Colelli coordinerà il convegno
“Prodotti di IV gamma: Scientific approa-
ch vs. Fake news”, in programma oggi alle
14,30 all’interno della Fiera. Il tema delle
fake news, soprattutto in relazione ai pro-
dotti di IV Gamma, è centrale nell’epoca
dei social. «Cresce il segmento della frutta
pronta per l’uso con la mela e l’uva come
prodotti di punta a cui seguono melone,
ananas ed altri tropicali. Il melograno
sgranato comincia ad apparire sul mer-
cato ma, a giudicare dal numero di azien-
de che si stanno attrezzando, nel prossimo
futuro tale prodotto non mancherà sul
mercato. Protagonisti del mercato degli
ultimi anni sono le zuppe fresche pronte,
direttamente da riscaldare e consumare,
con ricette variegate che vanno dal tipico
allo stagionale, e i succhi freschi o estratti
di verdure, non trattati termicamente,
con tantissime variazioni in miscela an-
che con frutta. Frutta e ortaggi pronte per
l’uso: qualità, assortimento, servizio e be-
nessere. Per questo serve una informa-
zione all’altezza, di qualità, che sappia

distinguere e soprattutto che sappia di
cosa sta parlando - aggiunge Colelli, tra i
massimi esperti al mondo di IV Gamma -.
Sarà un onore, per me, rappresentare la
mia Università in un contesto del genere,
un’occasione in più per raccontare a tec-
nici, specialisti del settore, imprenditori e
consumatori che l’Università di Foggia
non solo è sana ma molto all’avanguar -
dia». Quello della IV Gamma è un mercato
sempre più centrale nel sistema ortofrut-
ticolo italiano, che si concentra sulle in-
salate vendute attraverso i canali retail
della distribuzione organizzata, nono-
stante negli ultimi anni è in aumento
anche il fatturato di altri canali.

La presenza dell’Università di Foggia a
MacFrut 2018 non si limita all’intervento
del prof. Colelli, un riferimento sia per la
ricerca scientifica che per le aziende, ma a
Rimini ci sarà anche una delegazione di
studenti del corso di laurea in “Ingegne -
ria dei sistemi logistici per l’agroalimen -
tare”, accompagnati dalla prof. Maria
Luisa Amodio (ricercatrice in Macchine e
impianti per le industrie alimentari al
dipartimento di Scienze agrarie). «Una
esperienza un po’ più consapevole e col-
lettiva - specifica ancora Colelli - che, in
qualche modo, coinvolgerà l’intero dipar-
timento, perché la IV Gamma oltre a es-
sere il futuro dell’agricoltura resta uno
dei modi per produrre e proporre agri-
coltura economicamente e ambiental-

mente sostenibile».
Giancarlo Colelli sarà ospite della tra-

smissione Geo (in onda su Rai Tre tutti i
giorni dalle 17 alle 18,25) giovedì 10 mag-
gio. L’intervista si soffermerà anche sulle
prospettive della IV Gamma: il valore
commerciale e sociale della sua fetta di
mercato supera 1 miliardo di euro.

FRUTTA, VERDURA & FAKE NEWS
L’importante evento nazionale in programma da
oggi all’11 maggio. Il professore si occuperà delle
«bufale» relative agli ortaggi

Il MacFrut

FOGGIA Il prof. Giancarlo Colelli
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Leo a Foggia Leo a Foggia InControCorrenteInControCorrente
Gli incontri oggi e domani presso il Dipartimento di Studi umanistici di UniFg

IL FATTO LʼASSESSORE REGIONALE AL LAVORO APOSTOLO DELLʼAGROALIMENTARE INNOVATIVO

L’assessorato al La-
voro, all’istruzione 
e alla Formazione 

della Regione Puglia, in col-
laborazione con l’Agenzia 
Regionale per la Tecnologia e 
Innovazione ARTI prosegue 
con la promozione dell’ini-
ziativa “InControCorrente”. 
Nuovi scenari per la crescita 
per il contesto socio-econo-
mico pugliese, buone prati-
che, dibattiti: da dicembre 
2017 e ϐino al prossimo set-
tembre 5 cantieri tematici, ai 
quali prendono parte perso-
nalità delle istituzioni regio-
nali, nazionali ed europee, 
imprenditori di successo, 
giovani creativi, pensatori, 
sociologi, tecnici dell’istru-
zione e della formazione, 
operatori dei sistemi del la-
voro, esponenti della società 
civile, del sociale e del vo-
lontariato, operanti a livello 
regionale, nazionale ed inter-
nazionale per costruire per-
corsi, modelli e metodologie 
per lo sviluppo delle compe-
tenze e delle professionalità 
pugliesi, allo scopo di incen-
tivare l’occupabilità nei set-
tori strategici per la Puglia.

Dopo la tappa di Bari del-
lo scorso dicembre, il prossi-
mo, oggi e dmani, si terrà a 
Foggia il secondo cantiere di 
InControCorrente, “Made in 
Puglia”, che, grazie al suppor-
to dell’Università di Foggia, 
si svolgerà presso il Diparti-
mento di Studi Umanistici.

“Consideriamo l’agroali-
mentare pugliese un settore 
strategico per lo sviluppo e 
la crescita della Puglia – af-
ferma l’assessore Sebastiano 
Leo – ed è per questa ragio-
ne che, in linea con la Smart 
Specialization Strategy ab-
biamo ritenuto essenziale 
approfondire come l’agroa-
limentare, con le risorse, le 
sue tradizioni, i suoi sapori 
e il valore dell’identità rurale 
del territorio possa divenire 
una leva per lo sviluppo di 
nuove competenze e la crea-
zione di nuovi proϐili profes-
sionali. Del resto- prosegue 
l’assessore con delega alla 
Formazione e al Lavoro - il 
nostro obiettivo è creare at-
traverso InControCorrente 
un contenitore di idee, buone 
pratiche e dialoghi in cui sta-
keholders, innovatori, opera-
tori economici possano con-
frontarsi e contaminarsi, per 
trovare nuovi modelli di svi-
luppo in grado di accrescere 
la competitività e il benesse-
re della Puglia.”

“La seconda tappa del 
progetto Incontrocorrente, 
in programma presso il Di-
partimento di Studi umani-
stici dell’Università di Fog-

gia, metterà in risalto quelle 
attività artigianali, tradizio-
nali e identitarie che sono 
sempre state la forza della 
Puglia, segnatamente della 
Capitanata. - aggiunge il Ret-
tore Maurizio Ricci - Trovo 
che sia molto importante che 
un’Università accolga rasse-
gne come quella promossa 
da ARTI, perché salda un le-
game antico e ribadisce l’im-

pegno e l’attenzione della 
Regione Puglia nei confronti 
delle accademie pugliesi. La 
ricerca e la costruzione dei 
pugliesi di domani potreb-
bero rivelarsi molto impor-
tanti anche nell’immediato 
futuro: del resto, la Puglia è 
sempre stata ritenuta una 
regione laboratorio e d’a-
vanguardia: questo progetto 
contiene la sintesi di queste 

due prerogative antropolo-
giche, ma anche la necessi-
tà di interpretare al meglio 
il patrimonio storico delle 
radici e delle culture popo-
lari delle nostre terre. L’Uni-
versità di Foggia- conclude 
il Rettore - accoglie molto 
favorevolmente Incontro-
corrente, con l’auspicio che 
questa due giorni diventi 
parte di una strategia coor-

dinata di riscoperta dei no-
stri territori e della nostra 
gente”.

“Made in Puglia- fa sa-
pere l’assessore Sebastiano 
Leo - avrà un alto proϐilo 
internazionale, grazie alla 
partecipazione di relatori 
di fama nazionale e inter-
nazionale, con una forte ca-
pacità di innovare il settore 
agroalimentare. L’evento ve-
drà anche la partecipazione 
dell’assessore all’agricoltura 
Leo Di Gioia e dell’assessore 
alle Politiche Giovanili Raf-
faele Piemontese: un segno 
inequivocabile di quanto la 
Puglia creda nella forza del 
settore agroalimentare qua-
le vettore di sviluppo. Siamo 
ϐieri, inϐine, che durante la 
due giorni di “Made in Pu-
glia” possa svolgersi anche 
“Agrofactor” una compe-
tizione tra startup ad alto 
contenuto innovativo del 
settore agroalimentare, se-
lezionate attraverso una Call 
for Solutions internazionale: 
vogliamo rendere eviden-
te la carica innovativa della 
nostra regione e l’attenzione 
per le opportunità di cresci-
ta per il nostro territorio.”

LʼASSESSORE LEO CON IL 
RETTORE DI FOGGIA RICCI
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